



MICROSTART

PLATINUM 1-0-0^{MT}

Lot Number / Numéro de lot:

2,000 lbs

Net Weight/Poids net 907 kg (2,000 lbs)

CAUTION: KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN

Read entire label before use.

MISE EN GARDE: GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS

Lire l'étiquette avant l'utilisation.

MICROSTART PLATINUM 1-0-0^{MT}

CAUTION: This fertilizer contains boron, sulphur, copper and zinc and should be used only as recommended. It may prove harmful when misused.

DIRECTIONS FOR USE: To be used in blending fertilizer for soil application. Applications should be based on results of soil or leaf analysis.

Size Guide Number (SGN) 240

Net Weight 907kg (2000lbs)

Sellers Guarantee shall be limited to the terms set out on the label and subject thereto, the buyer assumes the risk to persons or property arising from the use or handling of this product and accepts the product on that condition.

AVERTISSEMENT: Cet engrais renferme bore, soufre, cuivre et zinc et ne doit être employé que de la manière recommandée. Il peut être nocif s'il est employé mai à propos.

MODE D'EMPLOI: Pour un emploi en mélange d'engrais pour application au sol. Les traitements devraient être faits selon les résultats obtenus à la suite d'une analyse du sol ou des feuilles.

Numéro Référence de dimension (NRD) 240

Poids Net 907kg (2000lbs)

La garantie accordée par le vendeur se limite aux conditions énoncées sur l'étiquette et, sous cette réserve l'acheteur assume les risques corporels ou matériaux découlant de l'utilisation ou de la manipulation accepte cette condition.

Signal Word Danger

Hazard Statement Causes skin irritation. Causes serious eye damage. May cause respiratory irritation. May cause drowsiness or dizziness. May damage fertility or the unborn child. May cause damage to organs (brain) through prolonged or repeated exposure by inhalation. Toxic to aquatic life with long lasting effects.

Precautionary Statements: Wear protective gloves/protective clothing/eye protection/face protection. Do not eat, drink or smoke when using this product. Wash thoroughly after handling. Do not breathe dust/fume. Avoid release to the environment. If swallowed: Call a poison center/doctor if you feel unwell. Rinse mouth. If in eyes: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. Immediately call a poison center/doctor. If on skin: Wash with plenty of water. If skin irritation occurs: get medical advice/attention. Take off contaminated clothing and wash before reuse. Store away from incompatible materials. Dispose of contents/container in accordance with local/regional/national/international regulations.



Mention d'avertissement Danger

Mention de danger Provoque une irritation cutanée. Provoque des lésions oculaires graves. Peut causer une irritation respiratoire. Peut provoquer somnolence ou vertiges. Peut nuire à la fertilité ou au fœtus. Risque présumé d'effets graves pour les organes (cerveau) à la suite d'expositions répétées ou d'une exposition prolongée par inhalation. Toxique pour les organismes aquatiques, entraîne des effets néfastes à long terme.

Conseil de prudence Porter des gants/vêtements de protection/equipement de protection des yeux/du visage. Ne pas manger, boire ou fumer en manipulant ce produit. Lavez vigoureusement après manipulation. Ne pas respirer la poussière/fumée. Éviter le rejet dans l'environnement. EN CAS D'INGESTION: Appeler un CENTRE ANTIPOISON ou un médecin en cas de malaise. Rincer la bouche. EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX: Rincer avec précaution à l'eau pendant plusieurs minutes. Enlever les lentilles de contact si la victime en porte et si elles peuvent être facilement enlevées. Continuer à rincer. Appeler immédiatement un CENTRE ANTIPOISON/ un médecin. EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU: Laver abondamment à l'eau. En cas d'irritation de la peau: Demander un conseil médical/des soins. Enlever les vêtements contaminés et les laver avant réutilisation. Conserver à l'écart de matières incompatibles. Éliminer le contenu/les contenueurs selon la loi internationale/nationale/régionale/locale. Peut nuire à la fertilité et l'enfant à naître.

1-0-0

GUARANTEED MINIMUM ANALYSIS ANALYSE MINIMALE GARANTIE

Total Nitrogen (N) Azote Total (N)	1.00%
Sulphur (S) Soufre (S)	5.00%
Copper/Cuivre (Cu) actual/réel	2.50%
Boron/Bore (B) actual/réel	7.50%
Zinc (Zn) actual/réel	10.00%

ACTIVE INGREDIENTS DERIVED FROM REGISTERED AND EXEMPT MATERIALS / INGRÉDIENTS ACTIFS DÉRIVÉS DE MATÉRIEAUX ENREGISTRÉS ET EXEMPTÉS

Supplements present in the mixture are registered.
Les suppléments présents dans le mélange sont enregistrés.

Distributed by:

ATP Nutrition Ltd.
190 Agri Park Road
Oak Bluff, Manitoba
R4G 0A5
Toll Free / Sans frais: 877.538.5511
www.atpag.com



Read entire label before use.

TM MicroStart Platinum is a trademark of ATP Nutrition Ltd., a division of Concentric Agriculture Inc.

Lire l'étiquette au complet avant l'utilisation

^{MD} MicroStart Platinum sont des marques déposées d'ATP Nutrition Itée, une division de Agriculture Concentric Inc.